

むげん大



一宮市立丹陽南小学校
3年 学年だより
5月号

3年生になって1か月が過ぎました！

さわやかな風が吹き、清々しい新緑が目を楽しませてくれる、一年でもっともさわやかな季節となりました。先日行った学校公開、PTA総会、学年懇談会には、多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。

3年生になり、早1か月が過ぎました。子どもたちは、新しいクラスや担任に慣れ、元気いっぱいの姿の中にも、思いやりの気持ちを持って友達に接したり、けじめをつけて行動したりしようとする態度が見られるようになってきていました。

3年生は初めて経験することがたくさんあります。その中で「仲間と協力し合っているいろいろなことに挑戦すること」を心がけさせ、中学年として確かな成長が図れるよう指導していきたいと思います。よろしくお願いいたします。



春の校外学習

校外学習では、バロー伝法寺店と迎島公園に行きました。バローでは普段、見ることのできないバックヤードを見ることができました。また、スーパーマーケットの工夫や秘密についてお店を見学しながらメモをしていました。今回の見学を通して、スーパーマーケットでは商品を守るためにどのような工夫を行っているのかについて知ることができました。

迎島公園では、クラスの友達と遊具などで元気いっぱい体を動かしたりすることができました。また、たくさん歩いたということもあって、お弁当の時間をとても楽しみにしていました。お弁当を満面の笑みで口いっぱいに頬張って食べている姿がとても印象的でした。朝早くからご準備いただきありがとうございました。



初めての学習がんばっています！

3年生になり、理科や社会、毛筆、リコーダー、外国語活動など新しい学習が始まり、子どもたちも楽しみながら授業に取り組んでいます。理科では、校庭で植物や動物の観察を行いました。社会では、ナス農家さんへ見学に行き、ナスができるまで農家さんがされている工夫を学びました。毛筆では、道具の置き方や筆の使い方などを学習しながら墨汁を入れて練習することができました。リコーダーではタンギングや指の押さえ方に気をつけ、きれいな音が出せるように一生懸命に練習に取り組んでいる姿が見られます。



◎ ◎お知らせとお願い ◎ ◎

- 辞書引きの学習を始めます。5月22日（木）までに小学生用の国語辞典のご準備をお願いします。辞書の引き方の学習に加え、5月23日（金）に講師の先生をお招きして、語彙力を高める辞書の活用法の授業を行います。付箋を使用し、辞書に貼ります。（付箋は学校で準備します）詳しくは学年懇談会の資料をご覧ください。当日に持ち帰りますので、一度確認し、付箋を使った辞書引きの活動をそのまま続けていくかどうか各ご家庭で判断ください。
- 5月20日（火）から2週間で漢字チャレンジを行います。2年生で学習した漢字が出題されます。宿題にも練習として出していきますので、目標の点数が取れるよう、励ましの言葉をお願いします。

集金のお知らせ

5月の集金日	12日（月曜日）
給食費（4月分）	3,240円
学年費	1,000円
スポーツ振興センター掛け金	460円
P.T.A会費（長子のみ）	1,560円
合計	6,260円

学年費は集金予定と金額が異なります。ご了承ください。

※郵便局の自動払込利用の方は、引落手数料10円が必要となります。

国語	「漢字の音と訓」「国語辞典を使おう」 「もっと知りたい、友達のこと」 「こまを楽しむ」
社会	「わたしたちのまち みんなのまち」
算数	「わり算」「図を使って考えよう」 「たし算とひき算の筆算」
理科	「たねまき」「こん虫の育て方」
音楽	「楽心とドレミ」 「にっぽんのうた みんなのうた」
図工	「あの日あの時の気持ち」（写生大会）
体育	「体力テスト」「鉄棒」
外国語活動	「Unit 2 How are you?」

*来月より、学年便り・保健便りを学校便りへと変更し、各学年からのお知らせを一覧として掲載させていただきます。日常の学校生活等については、Webページをご覧ください。

